

LES OPINIONS MAJORITAIRES FAUSSES DES HOMMES SUR ISRAËL ET LE PEUPLE JUIF

Je vais me pencher aujourd'hui sur certaines opinions majoritaires fausses des hommes par rapport à Israël et au peuple juif, puis, je vais faire voir ce que la Bible, Parole de Dieu, dit par rapport à ces opinions, pour arriver enfin de compte, à la conclusion selon laquelle nous ne devons pas suivre les considérations humaines, mais plutôt la Parole inspirée de Dieu.

En premier, beaucoup de personnes, beaucoup d'enseignants de la Bible pensent, croient et enseignent que Dieu a abandonné, rejeté et a fini avec Israël et le peuple juif pour toujours.

Ces gens disent cela par le fait que les leaders que Dieu avait choisis pour faire sortir les enfants d'Israël de la servitude égyptienne et pour les faire posséder le pays de Canaan, sont tous morts en chemin. De ce fait, pour eux, Dieu a abandonné Son peuple.

Dieu avait choisi Moïse, Aaron et Miriam pour conduire le peuple juif (Michée 6:4). C'est vrai. Ces trois leaders sont morts dans le désert. Miriam fut morte la première, puis Aaron et enfin Moïse (Nombres 20:1, 22-29; Déut. 32:48-52; 34:1-8).

Ont-ils été mordus par des serpents ou avaient-ils été malades pour trouver la mort en chemin ?

Les enfants d'Israël sont-ils restés dans le désert pour toujours sans arriver au pays leur promis?

Voilà des questions pertinentes que nous pouvons nous poser pour comprendre que les opinions des hommes sur Israël et le peuple juif sont éronnées.

Ces leaders sont morts pour n'avoir pas suivi scrupuleusement l'ordre de Dieu (Nombres 20:12).

Nous lisons qu'avant la mort de Moïse, il appela Josué en présence de tout Israël et lui dit que c'est lui fera entrer les enfants d'Israël dans le pays que Dieu a juré de donner à leur pères (Déut. 31:1-8).

Le témoignage selon lequel Dieu avait choisi Josué pour faire entrer Israël dans le pays de Canaan prouve à suffisance qu'il est erroné de dire, d'enseigner et de faire croire aux hommes que Dieu a abandonné Israël, bien que les trois leaders sont morts, et bien que les enfants d'Israël se prostituèrent par leurs actions et que la colère de Dieu s'enflamma contre Son peuple et bien que Dieu prit en horreur son héritage et qu'Il les livra entre les mains des nations.

La Bible enseigne que

Dieu se souvint en leur faveur de Son alliance, qu'Il eut pitié d'eux selon Sa grande bonté et qu'Il excita pour eux la compassion de tous ceux qui les retenaient captifs. Dieu délivra plusieurs fois Son peuple. Veuillez lire Josué 10:14; Juges 7:1-25; Néhémie 9:28, etc).

Dieu peut-il agir de la sorte pour un peuple qu'Il a rejeté et abandonné pour toujours? Loin de là !

Veuillez retenir, avec force et avec crainte respectueuse de Dieu et de Sa Parole ce qui suit:

- Dieu n'a jamais abandonné ou rejeté Israël et Il n'abandonnera JAMAIS ISRAËL. Soyez richement béni en lisant Jérémie 31:35-37 où Dieu prête serment par la nature qu'Il avait Lui-même créée.
- Dieu AIME ISRAËL D'UN AMOUR ETERNEL (Jérémie 31:1-3)
- Dieu a RÉSOLU DE FAIRE D'ISRAËL SON PEUPLE (1 Sam. 12:20-23).
- Les enfants d'Israël étant des hommes comme nous, devront mourir s'ils font le mal.
- L'apôtre Paul enseigne pourtant que TOUT ISRAËL SERA SAUVÉ (Rom. 11:26). Et c'est ce que Dieu fera si nous prenons ces paroles au sens littéral.

En conclusion, pour cette première opinion majoritaire éronnée et qui est à la base de la Théologie de Remplacement:

1) Dieu n'a pas abandonné Son peuple qu'IL A CONNU D'AVANCE (Rom. 11:1,2). Il n'a pas ABANDONNÉ Israël à cause de ce qu'ils ont fait.

Qu'ont-ils fait et que continuent-ils de faire pour qu'ils méritent d'être abandonné d'après cette opinion majoritaire éronnée ?

A) Ils ont profané le Nom de leur Dieu partout où ils sont allés ;

B) Ils se sont livrés à des choses du néant, c'est-à-dire les idoles, abandonnant ainsi leur Dieu ;

C) On accuse le peuple juif d'avoir tué le Seigneur de Gloire. Et pour cette raison majeure, les théologiens de Remplacement enseignent que pour c'est pour cela que L'Eglise a remplacé Israël, en sorte que toutes les malédictions sont pour Israël et que par conséquent, toutes les bénédictions sont pour l'Eglise.

Vous posez-vous réellement la question de savoir qui avait réellement tué le Seigneur Jésus-Christ ?

Veuillez lire l'interpellation de l'Apôtre Pierre à ce sujet dans les Actes 2:22-24 pour comprendre la fausseté de cet enseignement.

Qui sont les IMPIES dont il est question au verset 23? Ce sont les Juifs ou plutôt les nations?

D) Aujourd'hui, plusieurs langues se lèvent, même au milieu de la chrétienté, pour dire que Dieu a réellement abandonné Israël lorsqu'ils prennent en compte les abominations qui se sont en Israël.

PRIONS QUE:

FAISONS BEAUCOUP D'ATTENTION DANS NOTRE MANIÈRE DE JUGER ISRAËL ET LE PEUPLE JUIF, EN AYANT À L'ÉGARD D'ISRAËL, TROIS GRANDES ATTITUDES:

- UNE ATTITUDE DE CRAINTE RESPECTUEUSE DE DIEU ET DE SA PAROLE ;
- UNE ATTITUDE D'HUMILITÉ
- UNE ATTITUDE DE BONTÉ FRATERNELLE.



Shalom!

Azir Ndombe

Représentant
d'Ebenezer, RDC